- C'EST LE MOIS DE MARIE - -

Nous commençons le mois de Mai, le mois consacré à la Sainte Vierge. Quelle belle coutume dans le monde catholique d'honorer Marie d'une façon spéciale durant ce mois béni. C'est un beau souvenir d'enfance pour chacun de nous. Il nous rappelle comme nous étions heureux de nous joindre à la foule pour aller prier à l'autel de la Mère de Dieu.

Cette année, dans notre paroisse, l'exercice du soir sera devancé à la messe chaque matin. Espérons que notre piété envers la Sainte Vierge ne sera pas moindre à cause de ce changement exigé par les circonstances. Chaque jour faisons nous donc un devoir d'aller offrir à Notre Seigneur par l'intermediaire de sa bonne Mère, notre travail avec ses fatigues et ses peines, nos joies et tout heure en heure jusqu'à la nuit, des hommes ce qui pourra nous arriver de desagréable. Ce sera un excellent moyen de passer une bon-corromprai et des vieillards que j'achèverai. ne journée parce que nous ferons plaisir à la Sainte Vierge qui nous aidera en retour.

L'année est consacrée d'une manière spéciale à Marie. On l'appelle l'Année Mariale. Etant donné que nous sommes privés de l'usage de notre Eglise, nous ne pourrons pas faire ce que nous désirions. Cependant il faudra profiter de toutes les occasions qui se présentent pour manifester notre piété à celle que nous aimons. Si nous ne pouvons pas assister à la Messe, offrons le chapelet de la journée à cette intention. C'est Marie elle-même qui nous y invite.

"Celui qui m'invoquera par la voix du Rosaire ne périra pas. Tout ce que vous demanderez par le Rosaire vous sera Accordé" .--

La Sainte Vierge au Bx Alain.

"& "& "& "& 118 11 80

VENDRE

30 CORDES DE "BOULEAU"

PRIX: \$ 4.00 LA CORDE

PRIS A LA MAISON

S'Adresser à: M. JOSEPHAT COURCHESNE, Field, Ont.

AVIS - - courant de tous les Va-et-Vient. Alors, si vous avez des Nouvelles ou quelque autre article d'intérêt général à faire paraître dans notre Journal, adressez-les au "Courrier Paroissial", Field, et nous nous ferons un plaisir de les publier dans notre Journal rer complètement les feux rouges, traverser

COUPON D'ABONNEMENT 10 numéros - Livraison par la Poste. Veuillez trouver ci-inclus la somme de \$1.00 était le dernier qui passait. Mieux vaut pour un Abonnement d'un An au: -COURRIER PAROISIALE DE FIELD-

NOM. .

- COIN "LACORDAIRE" -

- JE SUIS LA MORT -

"Pères et Mères de famille, je suis la mort. Encourages par l'accueil que vous avez réservé à mes produits, j'ai l'honneur de vous annoncer que je viens de fournir d'alcool, à dix lieues à la ronde, tous les débits, cabarets, bars, buvettes, cafés, auberges, tavernes, etc., etc., qui pullulent dans la région. J'ai l'avantage de vous informer que fidèle à mes traditions, je continuerai à fabriquer sans vergogne des ivrognes, des miséreux, des épileptiques, des criminels. Comme par le passé, je resterai toute la journée à votre disposition, dans la rue que vous savez. Avant le boulanger, avant le boucher, chaque matin, j'ouvrirai ma boutique, et mes fiodes m'amèneront d'forts que j'abruterai, des enfants que je Citoyens! Je ne veux pas vous prendre par surprise. Je vous offre l'alcool le plus authentique qui vous empoisonnera au même titre que la morphine, la cocaine et l'opium, mais, plus généreux que le pharmacien, je vends du poison sans ordonnance du médecin. Citoyenst La consommation du liquide homicide augmente avec une rapidité vertigineuse. Profitez-en. Pères et mères de famille! Je suis la mort, la déesse qui verse à boire. J'ai des prêtres par milliers et par dizaine de milliers qui sommeillent derrière leur comptoir comme derrière un autel, et les ouvriers suent à grosses gouttes pour les habiller et les entretenir dans l'oisiveté. Vous continuerez, n'est-ce pas, à les soutenir! Vous oublierez vos petits qui vont nupieds, qui crient famine ou qui se tordent dans les convulsions; vous continuerez à remplacer vêtements, nourriture et remèdes par l'alcool. Je vous tiens, vous m'obeirez parce que j'ai déjà suspendu sur votre tête l'araignée qui rongera le cerveau."

" Ne donnez jamais d'alcool aux enfants, disent les médecins ".

IL NE FAUT JAMAIS MEPRISER LE DANGER

A force de frôler le danger, on vient à le mépriser et c'est pourquoi la Ligue de Sécurité de la province de Québec revient toujours avec des avertissements quotidiens. Ils ne sont pas nouveaux parce que les dangers Comme vous le comprenez sans doute, nous ne ne le sont pas eux-mêmes. Les accidents ont pouvons savoir toutes les nouvelles, être au toujours les mêmes causes dont la plus grande est le manque de jugement. Ainsi, c'est manquer de jugement que de vouloir s'engager sur la chaussée lorsque les feux sont rouges et que le traffic est intense. Pourtant, combien de fois ne voyons-nous pas les piétons ignoune rue sur laquelle passent des automobiles et courir vers un autobus ou un tramway qui est sur le point de partir, tout comme si c'prendre son temps, traverser la rue en toute sécurité, manquer son tramway ou autobus pour en prendre un autre qui sera peut-être moins bondé et arriver sain et sauf à la maison.